



*Vista aérea de la plaza de la Reina y pormenor del recinto en el plano de la ciudad del siglo XVIII.*

## PEQUEÑA HISTORIA DE LA PLAZA DE LA REINA

Este recinto, en el centro de la ciudad, ha sido motivo de gran preocupación para todos los valencianos. Preocupación que culminó en una encuesta periodística en que se consultaba a todas las personalidades valencianas más importantes sobre su opinión acerca de «Plaza grande» o «Plaza chica».

El Ayuntamiento decidió resolver el problema del modo lógico. Y para ello comenzó por convocar un concurso que diera lugar a unas ideas sobre las que la técnica municipal pudiera desarrollar el proyecto definitivo.

Como es natural, el concurso, cuyos proyectos premiados se publican a continuación, ha apasionado y ha producido diferencias de opinión. La realidad es que el Ayuntamiento dispone ya de una base sobre la que actuar, y con la que sus técnicos llegarán a la solución más brillante y más funcional.

